

Nº213

7-9-2022

Fallecimiento de P. Secundino Comín Gil, de nuestra comunidad de Alcañiz.

“...porque el Señor es un Dios grande, soberano de todos los dioses: tiene en su mano las simas de la tierra, son suyas las cumbres de los montes...”

(Salmo 94)



Pronunciando estas palabras, la última oración que rezó en voz alta, le sorprendió el ictus, en la oración comunitaria de la mañana del sábado pasado. A pesar de la rapidísima reacción de su comunidad, Gregorio y Ojus, y del traslado al hospital, Secundino no ha podido superarlo y ha fallecido hoy martes días 6 de septiembre, después de tres días intentando que respondiera al tratamiento.

Secundino nació en Odón, Teruel, el 15 de enero de 1938, hace más de 84 años, y ha tenido una intensa vida escolapia, en diversos lugares de Aragón, también Logroño y Soria, aunque es Alcañiz en donde más tiempo y vivencias han transcurrido; un total de 32 años, en dos periodos. En este momento, llevaba ya 18 años en esta comunidad. Muchos recordamos también sus relatos de los años en Guinea Ecuatorial, en unos convulsos momentos político-sociales en 1970/72.

Artista con el pincel, el pirograbado, el dibujo, la cestería... y enamorado de los estudios de los objetos prehistóricos – puntas de flecha, utensilios de la edad de piedra, y todo tipo de fósiles que iba pacientemente buscando y catalogando, descubriéndonos varios yacimientos... Lector curioso de temas históricos, arqueológicos, y rico en experiencias con chavales de la antigua EGB, clases y campamentos... y en la actualidad párroco de Valmuel y Puigmoreno, cercanos a Alcañiz (justo estos días se despedía de tantos años en estas parroquias, el domingo 7 llegaba el nuevo párroco...)

Y cómo no, amante de la naturaleza, del trabajo en el huerto, nuestro “masico”, del que acabamos de recoger las uvas, moscatel, higos, tomates... de este año, los últimos que él ha cuidado.

Como en tantas ocasiones, nos duele la partida, nos ha sorprendido cuando estaba fuerte y en buen momento, y satisfecho de su papel en la comunidad. Gregorio y Ojus, y hasta hace unas semanas Alberto, junto a los más cercanos de la Comunidad Cristiana Escolapia de Alcañiz, nombramos algunos más representativos; Carmen José, Dorita, Silvia, Eva, Sergio ... y las mujeres y hombres de las parroquias, le habéis acompañado y apoyado en la larga pandemia, en sus visitas médicas ... Testigos de sus confidencias y relatos, conocedores de su fondo entrañable y cercano, habéis compartido mesa, PCR, anécdotas, y algunas visitas a vuestras clases cargado de historias, algún objeto, la armónica... Gracias a todas y a todos. Con el recuerdo siempre presente de Nuestra Señora de las Mercedes, patrona de Odón, su pueblo, y el recuerdo constante de sus hermanos Jesús y Rosa, de sus sobrinos y de toda la familia. Juntos le recordamos con cariño.

Todo esto nos ayuda y sostiene como comunidad. Lo celebraremos en la **Eucaristía funeral este próximo sábado 9 de septiembre a las 17,00 en la Iglesia de nuestro colegio de Alcañiz.**

También los que estemos en Zaragoza nos reuniremos en la Eucaristía **hoy miércoles 7, a las 18,30 en la Iglesia del colegio Calasancio de Zaragoza.**

La fe en el Señor Jesús Resucitado nos consuela y sostiene. A Él se lo encomendamos, dando gracias por su vida entregada, por su trabajo por el proyecto escolapio.

Descansa en paz, Secundino. Que el Señor te premie y acoja en esa Vida que nunca se acaba, en esa agua que nunca se agota.